



うねっこ応援団 NEWS

岡山市立東疇小学校

第 1 0 号

平成 2 4 年 1 0 月 2 6 日

あいさつ運動のたすき作り完成

各家庭へ配布

応援団員とPTA役員（兼ねている人もいますが）で作ったたすきに，4～6年生が文字を書き入れました。一方は「東睦を元気にする日」で，もう一方が「あいさつ運動」です。



4年生はひとり1枚，5・6年生は2枚を書きました。たすきを掛けてあいさつ運動をしている人を見て，「自分たちが作ったたすきだ。」「東睦を元気にする

あいさつ運動を自分たちもがんばろう。」と，意識を高めてくれることを期待しています。

たすきの配布

今月のあいさつ運動には間に合いませんでしたが，やっとたすきの配布ができました。11月のあいさつ運動からは是非，ご着用ください。



教頭先生から

- ①子どもたちは，各家庭に配布されることも意識して，がんばって書きました。しかし，習字の得意な子もいればそうでない子もいます。届いたたすきが少々見てくれが悪くても，意を汲んで着用してくださればと思います。
 - ②油性マジックを使いましたが，乾きにくい色もあり，衣服に付くかもしれませんので，家でもよく乾燥させてください。特に「青」「緑」が付着しやすいようです。あまりにも汚れたものは交換しますので，教頭までお申し出ください。
- とのことでした。

「うねっこ応援団」が

山陽新聞の記事になりました！！

10月24日（水）の山陽新聞朝刊に下写真の記事が掲載されました。

取材は17日（水）の2校時（4年生音楽）と3校時（5年生家庭科）の時間でした。記事の写真は音楽ボランティアの様子です。



ボランティアルームでコーディネーター（池田）がインタビューに答えましたが，記事ではかなり量が制限され，思いが伝わったかどうか心配です。

10月25日（木）のあいさつ運動

地域の方から「今日はあいさつ運動の日ですね」と声をかけられました。たすきのことを知っていて「いつ配られるのかな？」という声もありました。次回のあいさつの日までには届く



ように配りますので，よろしくお願ひします。地域ぐるみの「あいさつの輪」を広げたいものです。

11月のあいさつ運動

11月は10日も25日も休日ですので，あいさつ運動は，**12日（月曜日）と26日（月曜日）**に行います。